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Реализация конституционного права на обращение — это относительно длительный про-

цесс и комплексный конституционно-правовой феномен, требующий определенной совокуп-

ности социальных, правовых, организационных и иных условий, институтов и средств. Между 

тем авторами исследуются не все элементы соответствующего конституционно-правового 

механизма, а только одна стадия конституционно-правовой процедуры реализации конститу-

ционного права на обращение — стадия непосредственно рассмотрения обращений. Авторы 

приходят к выводам: об обязательности рассмотрения обращений при условии соблюдения 

заявителем условий к форме обращения; о наличии четырех этапов рассмотрения обращений 

граждан (получении и регистрации обращений, их предварительном и основном рассмотре-

нии); о недостаточной нормативной регламентации процедуры непосредственно рассмотре-

ния обращений граждан и избыточной регламентации порядка их регистрации. Обоснованы 

и предложены к нормативному закреплению следующие принципы рассмотрения обращений 

граждан: обязательность принятия обращений, обязательность рассмотрения обращений, 

объективность рассмотрения, всесторонность рассмотрения, своевременность рассмотрения, 

обязательность информирования о процессе рассмотрения, законность рассмотрения обраще-

ния и обязательность его разрешения при наличии оснований и возможностей. 
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The realization of the constitutional right to appeal is a relatively long process and a complex 

constitutional and legal phenomenon that requires a certain set of social, legal, organizational and 

other conditions, institutions and means. Meanwhile, the authors do not study all the elements of the 

relevant constitutional and legal mechanism, but only one stage of the constitutional and legal procedure 

for the implementation of the constitutional right to appeal — the stage of direct consideration of 

appeals. The authors conclude: the mandatory review of appeals, subject to compliance by the applicant 

of the conditions to the form of treatment; that there are four stages of consideration of references of 

citizens (the receipt and registration of applications, preliminary and main examination); on the lack of 

normative regulation of the procedure of consideration of addresses of citizens and excessive regulation of 

the order of their registration. Justified and proposed for normative consolidation the following principles 

of consideration of references of citizens: the mandatory adoption of applications, the necessity of 

consideration of references, objectivity of the review, comprehensiveness of review, timeliness of 

consideration, obligation of informing the process of consideration, legality of consideration of the application 

and be bound by his consent in the presence of bases and possibilities.
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